



THE CARLTON GROUP

4 Pièces

113 m²

Réf. 14839

1 530 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence luxueuse de la Californie, cet appartement 3/4 pièces présente de beaux volumes intérieurs s'ouvrant sur une superbe terrasse de 75 m² avec une jolie vue dégagée sur la mer et l'Estérel et un jardin avec terrasse de 55 m² à l'arrière du bâtiment. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine, d'un large salon-salle à manger, d'une chambre de maître avec dressing et salle de bains en suite et d'une seconde chambre avec salle de douche en suite. REF 14839 Les dépenses énergétiques moyennes en 2021 sont estimées entre 990 € et 1400 € par an. Les honoraires de l'agence sont à la charge ...

In a luxurious residence in California, this 3/4-room apartment boasts spacious interiors that open onto a superb terrace of 75 m² with a delightful unobstructed view of the sea and the Esterel, as well as a garden with a terrace of 55 m² at the back of the building. It comprises an entrance, a kitchen, a spacious living-dining room, a master bedroom with a dressing room and an en-suite bathroom, and a second bedroom with an en-suite shower room. The residence benefits from a beautiful southwest exposure and features an indoor pool. It comes with a garage and a cellar, and there is a ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

